

59号(2005年11月14日発行)

行政ニュース

神奈川県 脱法ドラッグ ネット販売 14種で幻覚誘因物質を検出

岡山県 青少年保護育成条例改正に向けた答申について

沖縄県 青少年保護育成条例を大幅改正予定

第14回 暴力団追放 都民大会開催

話題

万引犯 ざんげの10万円

★★★★ 事件情報 ★★★★★

わいせつDVD販売目的で所持容疑のビデオ店経営者ら3人を逮捕(警視庁)

違法ドラッグ(いわゆる脱法ドラッグ)販売業者に対する立入検査!!

協会 急告

当協会としては、SNAニュース等で再三にわたって「脱法ドラッグ」の販売自粛等をお呼びかけてきましたが、昨日(11月10日)厚生労働省及び東京都が、荒川区内所在のアダルト卸売業者である「日暮里ギフト」を薬事法に基づいて立入検査を行い、在庫も上記「RUSH」など22製品839個について廃棄処分を指導するとともに、販売の中止と自主回収を指導しました。

当初 販売側は「医薬品でなくビデオクリーナーである」と主張しましたが、これを受け入れず11月2日に立入検査を実施しました。

加盟店舗でこの種のドラッグを販売していた場合は、この趣旨を十分ご理解され必要な措置をとるようお願いいたします。

11月11日に上記「急告」をFAXで各店舗、オーナーに連絡しましたが、再度この場を借りて連絡いたしますので、早めの処分をお願いいたします。

《事務局だより》

11月は、内閣府主催の「全国青少年健全育成強調月間」です

当協会独自の「非行防止キャンペーン」を行います

大阪での店長研修会の参加者募集中

会員証、18禁ポップ等の切り替えについて

秋の全国火災予防運動が11月15日まで実施中です。

お願い

◎ 記事の詳細につきましては事務局までお問い合わせ下さい。